



**Andernacher KG „Rot –Weiße Husaren“ e.V.**  
**[www.rot-weisse-husaren.de](http://www.rot-weisse-husaren.de)**

---

## **Pressemitteilung vom 28.10.2016**

### **Husaren-Stammtisch feiert Sommerfest**

Bei strahlendem Sommerwetter feierte der Husarenstammtisch 1986 der KG Rot-Weiße Husaren 1953 Andernach e. V. sein traditionelles Sommerfest im Restaurant „Jägerhof“. Die Damen hatten selbstgebackenen Kuchen mitgebracht und so konnte pünktlich um 15:00 Uhr die Kuchenschlacht beginnen. Der Präsident des Stammtisches, Friedhelm Stolzenberger, begrüßte alle Mitglieder und Gäste. Er freute sich, dass der Kommandeur des Korps, Carsten Meyer sowie der zweite Vorsitzende, der Adjutant David Rehm, die Zeit gefunden hatten, an dieser Veranstaltung teilzunehmen.



Es wurde ein lustiger Nachmittag und der hervorragend schmeckende Kuchen fand reißenden Absatz. Beim Austausch von Altem und Neuem verging der Nachmittag so schnell, dass man erst merkte, wie spät es eigentlich schon war, als allen der Magen erneut knurrte. Also beschloss man kurzerhand, dass man Ralf Anschau in seiner Küche noch ein wenig beschäftigen wollte. Nach dem tollen Abendessen beendete man dieses Treffen in dem Bewusstsein, dass sich die Teilnahme an dieser rundum gelungenen Veranstaltung wieder einmal gelohnt hatte und bestimmt wiederholt werden wird.